



La Grève !

Numéro 12 – 19 mars 2023 à 23 heures

Le gouvernement doit admettre sa défaite !

Depuis l'utilisation du 49-3, notre mouvement social est encore plus puissant ; la colère explose de toute part. Maintenant, ce sont tous les jours que des manifestations et des actions ont lieu de partout en France. Face à cette extrême tension, le Président de la République est sorti du bois en réaffirmant que « son souhait est que le texte sur les retraites puisse aller au bout de son cheminement démocratique dans le respect de tous ». **Il est irresponsable !**

Les violences sont de leurs côtés !

Depuis jeudi, nous sommes retombé-e-s dans un pays où la police charge, matraque des manifestant-e-s, fait s'agenouiller des étudiant-e-s contre un mur main sur la tête, retient des gens et des journalistes en garde à vue plusieurs jours.

Tout, absolument tout, dans cette réforme nous enfonce un peu plus dans une société sécuritaire : sa brutalité sur le fond et sur la forme, ses mensonges, son 49-3 et sa répression institutionnelle (*policière, judiciaire, disciplinaire*). **Cette contre-réforme est le symbole d'un pouvoir totalement à la dérive.**

La fédération SUD-Rail condamne fermement la répression subie par 4 de nos camarades

À la suite d'une opération populaire à un péage autoroutier, les forces de l'ordre ont décidé d'interpeller quatre militants SUD-Rail (de Paris Saint Lazare et Paris Nord). **Le comportement de la préfète est honteux.** Alors que tout s'est bien passé et que la levée de l'action s'était faite en lien avec les brigadiers sur place, la représentante du ministère de l'intérieur a exigé d'interpeller arbitrairement 4 militants syndicaux. Oui c'est bien cela qui est visé par le pouvoir en place et sa police : museler, faire peur aux syndicalistes, ...

Nous avons **une occasion unique** entre nos mains !

Cette nouvelle semaine démarre avec une amplification incontestable de notre conflit interprofessionnel débuté le 19 janvier 2023. Les grèves se maintiennent dans les secteurs qui les ont commencées il y a maintenant plus de 11 jours (*énergie, déchets, SNCF, aérien, industrie, ...*). D'autres professions mettent le paquet pour renforcer la grève comme à la RATP ou dans l'Éducation Nationale par exemple. Dans les raffineries, les choses sont montées d'un cran ; pratiquement tous les sites vont mettre à l'arrêt les activités de raffinage ... et la menace de pénurie augmente de plus en plus. **N'attendons pas grand-chose des tactiques politiciennes en cours, mais comptons surtout sur notre force puissante !** Il est l'heure de renverser les choses dans ce pays : nous allons obliger le gouvernement à retirer sa loi dans un premier temps et ensuite nous irons chercher des victoires sociales

La fédération SUD-Rail

appelle tous les grévistes à maintenir la grève, continuer de se réunir en Assemblées Générales et à multiplier les actions de blocage.

Unissons toutes nos forces maintenant !